
 

     

 
 
 
     

 
 
 
 

    
 

    
 
    
     
  
 

 
 

No.79 2018 年 10月 １日 
 

 

陣内やすこの一般質問（第 2 回定例議会） 

・必要な人に必要な支援が届くために：児童扶養手当の支給をめぐって、所得

制限額がアップした。しかし、基準日の関係で、いつ、それが反映するのか、

タイムラブがある。不利益のないようにすべき。また、ハチスタ事業(無料学習

支援)の資格要件を実態に即して行うよう求めた。 
・ヤングケアラーとは？：昨年のパワーアップセミナーで、勉強したヤングケ

アラー問題についての認識を問う。『ヤングケアラー』という本も出版されたと

ころだ。実態を把握すべき。 
・政治分野における男女共同参画推進法成立を受けて：5 月、やっと、法案が

通った。政党などからの立候補予定者を男女均等にすることを努力義務とする

と同時に、自治体にも、環境整備の取り組みを行うよう明記した。八王子は、

これからのプラン改定の中で、検討するとのこと。ちょっと遅くないか。政策

提案会議などに若い女性の参加が期待されます。  
 

 
 

 

市議会議員 4 期目。 
厚生委員会に長らく所属

し、介護問題、障がい者

問題などについて、多く

発言してきた。 
女性の人権擁護、男女平

等、市民活動などにも関

わる。現在、次世代高齢

者対策特別委員会委員

長。総務企画委員会所属。 
市営住宅管理審議会、多

摩ニュータウン環境組合

議員。 
 

陣内やすこの一般質問（第３回定例議会） 

・地域包括支援センターの今 

 地域包括支援センターが忙しすぎる、職員が足りない、賃金が安いなどの問

題解決に向けて質問したが、あまり危機感を持っていないみたい。困った。 

・若者支援の必要性 

 児童館の中高生向け取り組みをもっと広げよう。サポステの充実と利用拡大、 

そして、使いやすいサポステにするように、求めた。教育機会均等法が成立し

たこともあって、学校以外で若者が学び、集える居場所の必要性がより高まっ

てきている。学校から社会へのつながりがストレートでなくなってきている。 

・ジェンダー平等な八王子に向けて(次回へ) 

こんな議論をしました。①補正予算で、八王子駅北口駅前マルベリーブリッジの西側ユーロードへの延伸契約

が飛島・黒須建設の JV に決まりました。契約金額は、約 17 億円。東側ブリッジを作ったところと同じです。 

このマルベリーブリッジ建設、まさになんのための工事かわからないもので、目的と現実が一致していません。

しかも、地下駐車場の上にブリッジをつくるということで、難工事になります。やるべきではありません。 

②オスプレイの横田基地への正式配備が決まりました。このところ、大きな爆音を立てて、八王子市内上空を

飛来することが頻繁です。オスプレイの横田基地への配備に対する意見書を全会一致で、採択しました。 



     

   
 
 
 
 
 
 
 
 
   

 
 
 
 
 
 

 
三多摩の無所属議員を中心としたネットワークの勉強会 

  です。各議会での質問や資料などを情報交換しながら、 
  ともに市民自治を目指す活動を進めています。 
  今回のテーマは、①ひとり親世帯と児童扶養手当 ②非正規な働き方です。 
                会場は大学セミナーハウスです。昔、子どもが小さかった頃、早朝にカブトムシを 
                   つかまえに行ったところです。変わらずうっそうとしていて、暑い中にも、ひん 
                   やりとした風が気持ちよかったです。中学・高校生たちが勉強に来ていました。 
                   ひとり親、特に女性シングルに対しての社会の目が厳しい。申請の時、『男性と付 
                   きあっているか』『一緒に住んでいるのか』など、プライバシーに踏み込んだ質問 
                   をされることが多いとのこと。このことで申請から足が遠のいてしまいます。今 

回やっと、厚生省から、面接時での配慮を求める指導文書がだされたところです。 

                                

  
   
 
 

つくる、つくろう通信 No.7９ 

 

 
 

今年はちょうど七夕の時期に松本市での開催でした。 
台風の影響で、関西以西の方々の参加がキャンセルとな

る初めての事態です。私は、性の多様性を保障する分科 
会に参加。当事者の方から、もっと知ってほしい、とい

う訴えがありました。八王子で、同性パートナー認証制

度の検討を求める請願が全会一致で採択。これからです。

どんな生き方をしても、差別されない社会づくりです。 

 
 

塩尻図書館は、子育て部門と市民活動部門が一緒になっ

て、運営されています。もちろん、ベースは図書館なの

ですが、子ども世帯が気楽に立ち寄れるような仕掛け、

また、市民活動や多様な市民のニーズに合うように、「お

静かに！」だけでないスペースと配慮を用意しています。

八王子市が医療刑務所跡地に整備する憩いのライブラリ

ーの参考になりました。パブコメ実施中。 

 

 

・10 月 19 日(金) 
 ドキュメンタリ映画上映 
 『獄友』19 時〜 
  八王子市クリエイトホール 
・10 月 24 日(水) 
 『さとにきたらええやん』 
  クリエイトホール視聴覚室 
  18 時 20 分から 
・10 月 20 日(土) 
 講演会「世論はこうして作られる」 
 〜憲法・原発・オリンピック〜 
講師：本間 龍 さん 

 
 

 

◆カフェミーティング(議会報告会) 

10 月 1７日(木)10 時〜12 時   

北野市民センター会議室２ 
陣内やすこの議会報告/望連連帯ソウル市視察報告 

お待ちしています。議会のあれこれ、おしゃべりしましょう 

Summer  セミナー―こんな勉強をしてきました。 
１全国フェミニスト議員連盟のサマーセミナーに参加しました（in 松本） 

２地域活性化―空き家対策と多目的図書館(塩尻市) 
 

３三多摩議員ネットの会合です 
 

◆八王子平和強化月間スタートです 

４ソウル市視察（with 希望連帯） 
暑い暑いソウルでした。危険警報が鳴るほどの暑さ。   

しかし、それに負けないくらい、ソウルの若いリーダー 
達の思いが熱い。日本に学びながら、日本の先をいく 
ソウルの取り組みに多くを学びました。 

第13回 
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